Peter Stein

Profesora Matuskova

SPAN 4160

12 de diciembre, 2023

## **Examen final**

En sus presentaciones, el Señor Martinez y la Señora Ocampo mencionaron los temas de comercio exterior, de cadena de suministro e instituciones económicas que son partes integrales de la economía mundial. El éxito de la economía depende de las instituciones que los países ponen para regular las barreras de entrada en el mercado. Al mismo tiempo, esta regulación impacta la eficiencia de la cadena de suministro que es responsable para el envio de bienes consumidores. En este ensayo, resumiré los dos aprendizajes de las presentaciones y la conexión entre sus temas, la aplicación de los aprendizajes a mi carrera en comercio internacional y los elementos ayudables de escribir para la preparación del examen tercero.

Desde las presentaciones, me llevé dos aprendizajes: las consecuencias de instituciones y la importancia de tratados internacionales al rendimiento de una cadena de suministro. Señor Martinez habló de la diferencia entre los dos tipos de instituciones extractivas e inclusivas. El primer tipo involucra políticas que permiten la dominación de monopolios y barreras a la entrada al mercado. Un ejemplo de una institución extractiva fue la promulgación del corralito argentino que solo permitió la retiración de \$250 cada semana, lo cual llevó a un colapso de la economía. Al otro extremo, las instituciones inclusivas consisten en políticas que promueven el comercio libre y la protección de derechos de propiedad seguros y la utilización de acuerdos internacionales. En la otra presentación de Señora Ocampo, ella mencionó que la reducción o

eliminación de tarifas por tratados internacionales como USMCA bajan los costos de aranceles en la entrega de carga entre países. Esta disminución aumenta el margen de beneficios para las mayoristas o minoristas que utilizan el servicio de transportistas. La conexión entre las dos presentaciones es que las instituciones inclusivas implican la introducción de acuerdos comerciales que animan la eficiencia del transporte en la cadena de suministros.

Me interesa una carrera como un analista de negocios internacionales, así que la información sobre la historia económica de Argentina, los incoterms, los documentos de acuerdos comerciales y aranceles son necesarias para hacer el trabajo. En el contexto de un analista, saber sobre la historia económica de Argentina es importante para evitar el riesgo de un retraso posible de las operaciones de fletadores marítimos por un desastre económico. La señora Ocampo coopera con las transportistas del proveedor en el incoterm de CIP Charleston, así que es posible que yo trabaje con ellas si yo solicito para una compañía de Carolina del Sur. Además, es necesario saber de los documentos de facturas comerciales, avisos de llegadas, lista de empaque y guía de carga. Facilitan la identificación de las entregas de carga entre países para cualificar las importaciones y exportaciones de los Estados Unidos. Saber estas cantidades es importante para determinar si el gobierno debe emitir aranceles, así que un analista debe saber cómo analizar el impacto en los costos de una amplificación o disminución de tarifas.

Mientras escribí este ensayo, la incorporación de terminología de negocios con ejemplos de Argentina y el trabajo de Stephanie amplificaban mi entendimiento del material del examen tercero. Antes de empezar a escribirlo, creé un resumen de cada presentación y los conceptos de los incoterms, el corralito argentino y los documentos requeridos para comerciar. Esta lista me

apoyará en organizar los términos para la segunda parte del examen y podré leer este ensayo para revisar la aplicación del vocabulario de los módulos recientes.

En conclusión, las dos presentaciones consistían en información muy útil para entender las implicaciones de políticas en cambiar la estabilidad de la economía. El Señor Martínez dijo que el uso de instituciones inclusivas es necesario para establecer un mercado donde empresas pueden operar sin muchas limitaciones. La falta de implementar este tipo de institución en el corralito fue un fracaso del gobierno argentino, que destruyó su economía. Además, Señora Ocampo habló sobre su experiencia de hacer llenar documentos del gobierno y de USMCA, lo cual es posible por las instituciones inclusivas de los Estados Unidos. Con la falta de regulación excesiva, las minoristas y mayoristas pueden generar más beneficios por la reducción en aranceles. La oportunidad de crecer el PIB por un aumento en el margen de beneficio es un elemento principal que anima a los gobiernos a perseguir políticas del comercio libre. Como un analista futuro, es necesario entender la relación entre el gobierno y las empresas para asegurar éxito.